Förderverein Caritas Seniorenzentrum St. Barbarahöhe informiert.....

"Der Mai ist gekommen",

so klang es vielerorts am Morgen des 1. Mai in Auersmacher als die Kuchlinger Musikanten an verschiedenen Punkten des Ortes aufspielten. Nicht zuletzt auch auf der St. Barbarahöhe, wo dieser Klangkörper schon seit vielen Jahren ein willkommener Gast ist.

Auch der Förderverein der St. Barbarahöhe wollte den Mai mit einer Feier begrüßen und dabei gleichzeitig die Grillsaison eröffnen. Eingeladen hatte der Förderverein alle Haus- und Bungalowbewohner sowie Mitglieder und Freunde des Fördervereins in den Festsaal der St. Barbarahöhe. Nachdem der Abriss des Gebäudes nun erst später erfolgt, wollte man diesmal wieder im Festsaal feiern, zumal die Wettervorhersagen nicht die Besten waren.

So war der Auftritt der "Kuchlinger Musikanten" ein willkommener Musikbeitrag zum 1. Mai. Es herrschte gute Stimmung im Saal, was so recht nach dem Geschmack der Besucher war.

Für den Gaumen gab es diesmal Schwenkbraten sowie rote und weiße Grillwürstchen, wozu Wein und Bier sehr gut passten. Nach dem Auftritt der "Kuchlinger Musikanten" spielte Karl-Heinz Hausmann zur Unterhaltung auf dem Akkordeon.

Alle waren der Meinung, es war ein schöner Maianfang, der sicherlich auch 2019 wieder stattfinden wird. Bleibt abschließend Danke zu sagen, allen die diesen Tag möglich gemacht haben, dem Vorstand des Fördervereins ebenso der Heimleitung die den Förderverein bei all seinen Veranstaltungen immer unterstützt. Nicht zuletzt allen freiwilligen Helfer sowie der Musikkapelle für Ihren musikalischen Beitrag zum 1. Mai.

In diesem Sinne bis zum nächsten Mal,

mit herzlichen Grüßen von der St. Barbarahöhe

Ihr Förderverein, (G. Werner)









